

2025/II/Kul/3 Jusos Hamburg  
Matthiae Mahl

## **Beschluss:**

Der Landesparteitag der SPD Hamburg möge mit dem Ziel der Weiterleitung an den SPD-geführten Senat beschließen: Die Auswahl der Gäste des Matthiae-Mahls soll durch ein neues Konzept so angepasst werden, dass jedes Jahr 50 Plätze für das Matthiae-Mahl an zufällig ausgewählte Hamburger\*innen vergeben werden. Menschen mit Wohnsitz in Hamburg sollen sich für diese Plätze bewerben können, die Auswahl soll dann durch ein Losverfahren erfolgen. Ziel des neuen Konzepts soll es sein, Bürger\*innen aus der Mitte unserer Gesellschaft an der jahrhundertealten Tradition teilhaben zu lassen und den in Teilen elitären Charakter des Festmahls durch eine Tradition des Zusammenhalts und der Vielfalt zu ersetzen.

## **Überweisen an**

Senat